

Diario de Burgos

Edición Ribera

12 de abril de 2014. Número 39.256

FUNDADO EL 1 DE JUNIO DE 1891

DB + XL Semanal: 1,50 euros



UBU Y FAE PREMIAN A NORTEÑA

LA FIRMA RIBEREÑA ES DISTINGUIDA POR SU LABOR EN EL APROVECHAMIENTO DE LA EXPERIENCIA

RIBERA 27

Burgos estará presente en la ruta DE SABEL

La Junta admite su error y realizará nuevos folletos del itinerario turístico incluyendo esta capital



16 de abril de 2014 | LA BÚSQUEDA DE LA DIFERENCIACIÓN

La IGP del Lechazo exige una sede en exclusiva para no marcharse

► Los vocales electos de la Indicación Geográfica Protegida creen que es el momento para marcar las diferencias con la marca de calidad Tierra de Sabor ► Para ello consideran que debe comenzarse no compartiendo un mismo espacio físico

RIBERA 26

MOVILIZACIÓN



EDUCACIÓN

España sigue siendo el país de la UE con más abandono escolar

► Un 23% de los jóvenes se aleja de la enseñanza tras la Secundaria, el doble que la media europea
► Es el mejor dato de los dos últimos años

LUIS CAYO PÉREZ BUENO
PRESIDENTE NACIONAL DEL CERMI

“Denunciamos ante la ONU que 80.000 españoles con discapacidad no pueden votar»

CIV18Y19



PATRIMONIO

Tildan de «tragedia» el derribo de la capilla del cementerio de San Gil

► El PSOE no comprende cómo se ha podido eliminar esa construcción sin avisar a Patrimonio
► Era un vestigo con más de tres siglos

RIBERA 27

POLÍTICA

IU suspende «de momento» el pacto con el PSOE en Andalucía

OFENSIVA SEPARATISTA

Mas quiere que las elecciones autonómicas se conviertan en referéndum

ESPAÑA 46

ESPAÑA 45

ARANDA | EMPRESA

La UBU y FAE premian a Norteña por su ejemplar gestión económica

El galardón, financiado por Cajacírculo, lo comparte con Cerámicas Gala, distinguida por la labor de aprovechamiento de la experiencia y la interconexión entre sus departamentos

- La firma ribereña especializada en impermeabilización y aplicaciones técnicas es la primera micro empresa que logra este galardón, otorgado hasta ahora a grandes firmas.

DB / ARANDA

La sexta edición del Premio Ogecon (Observatorio de la Gestión del Conocimiento) tiene un representante ribereño en su palmarés. El jurado de este galardón ha otorgado por unanimidad el reconocimiento a Norteña de Aplicaciones y Obras, SL, que lo compartirá con Cerámicas Gala SA, y que su gerente, Jorge Bermejo, podrá recoger en la ceremonia de entrega que se desarrollará el próximo mes de junio en la Universidad de Burgos, una de sus promotoras, junto con FAE Burgos y Cajacírculo Grupo Ibercaja.

El acta del jurado señala que este año se ha decidido que la distinción fuera compartida, y que a Cerámicas Gala se le premia "por las prácticas que han permitido aprovechar el gran conocimiento y la experiencia de los expertos de la empresa, así como la capacidad de compartir entre las personas de diferentes departamentos las mejoras en los rendimientos que la gestión del conocimiento ha generado". En el mismo sentido, a la firma Norteña de Aplicaciones y Obras el jurado la distingue por "su esfuerzo de implantación de la gestión del conocimiento en una microempresa, la cual ha diseñado tecnologías específicas para la difundir, compartir y generar ese conocimiento, lo que, a buen seguro, servirá de referencia para otras pymes y micropymes".

De hecho, Norteña es la primera micro empresa que va a recibir este premio, ya que hasta ahora



La piscina de Gerardo de la Calle es uno de los trabajos de Norteña. / DB

han sido grandes grupos o sociedades las merecedoras del reconocimiento, como Grupo Antolín, Iberdrola, Nucleomor, la Fundación Instituto Técnico Industrial ITIM y Bridgestone Hispania en la última edición. El proyecto de gestión del conocimiento implantado por Norteña en 2011 ha convencido al jurado de los Premios Ogecon. Gracias a él, esta empresa aran-

na que pasó en 2010 por un importante bache económico ha vuelto a ser rentable y competitiva. Su fórmula se ha basado en la autocritica y análisis del entorno, estableciendo un protocolo que recoge las incidencias y situaciones a mejorar, sino también las gestiones más eficaces.

La gestión del conocimiento se ha aplicado en todos los departa-

mentos de la empresa (administración, cliente, posventa, comercial, proveedores, invenciones, patentes, planes estratégicos,...) con soluciones actuales y novedosas, logrando un modelo de gestión ligero y con ajustados costes estructurales, pero profundamente eficiente y productivo.

Un aspecto muy destacable del proyecto es que toda la gestión de Norteña está digitalizada al cien por cien. Con ello la empresa ha conseguido una comunicación mucho más eficaz entre los componentes de su organigrama directivo, técnicos y trabajadores, así como con sus clientes y proveedores, consiguiendo mayor rapidez, además de un sistema de organización y almacenamiento de documentos práctico y seguro.

El jurado de los Premios Ogecon valora la implantación de iniciativas novedosas y de valor en la relación con la gestión del conocimiento, que hayan mostrado su eficacia y puedan ser de utilidad para otras empresas. También se requiere que supongan la integración efectiva de la gestión del conocimiento en la organización y funcionamiento de la empresa. Nacida en 2006, Norteña es una empresa joven pero con experiencia en impermeabilizaciones de cubiertas, con materiales respetuosos con el medio ambiente y colaborando con estudios de arquitectura e ingeniería para resolver problemas y buscar las soluciones más eficaces.

Los Premios Ogecon nacieron en 2004 de la mano del Observatorio de la Gestión del Conocimiento, como cooperación entre FAE y UBU, con la financiación del Grupo Ibercaja (Caja Círculo). Su misión es promover, desarrollar y aplicar la gestión del conocimiento en las empresas burgalesas para la mejora de su competitividad y para su crecimiento.